

20.02.2020

## ESSILOR SOUTIENT LES EFFORTS DE LUTTE CONTRE LE CORONAVIRUS EN CHINE

Le Groupe Essilor et ses entités partenaires se sont rapidement mobilisés afin de lutter contre l'épidémie : mise en sécurité des collaborateurs, large soutien financier et dons en nature destinés à la région de Wuhan ainsi qu'à d'autres territoires dans le besoin.

Le Groupe a mobilisé son réseau interconnecté de laboratoires, tant au plan local qu'international, de manière à assurer la poursuite sans interruption de ses activités à destination de ses clients dans le monde entier, ainsi que le redémarrage de sa production nationale en Chine.

Chaque effort compte. Essilor le sait bien. Le Groupe a une longue tradition, vieille de 170 ans, au service des communautés locales et internationales, dans le cadre de sa mission d'améliorer la vision pour améliorer la vie.

Le nouveau coronavirus 2019 (COVID-19), originaire de Chine, met en alerte l'ensemble de la communauté de santé publique internationale ; il s'est désormais propagé à plus de 25 pays. En ces temps difficiles, toutes nos pensées vont vers la population Chinoise, qui fait preuve d'un grand courage et d'une force de résilience sans pareille dans sa gestion de la situation, notamment les habitants de Wuhan et du Hubei.

Afin de prêter main forte à l'action immense et sans précédent des autorités, Essilor a rapidement mobilisé l'ensemble de ses équipes, pour fournir des dons et des aides aux personnes affectées.

Actions entreprises à ce jour par le Groupe :

- 1. Mise en œuvre de mesures sanitaires et de sécurité à destination des salariés Essilor est une entreprise responsable. En tant que telle, elle préconise la sensibilisation aux sujets de santé publique et fait de la sécurité, la santé et l'hygiène de ses salariés sa principale priorité. Suite à la flambée de la maladie, une équipe chargée de la gestion de la crise et de l'urgence épidémique a été mise en place. Sa première mission a été de prendre des mesures de prévention actives et de maximiser la protection du bien-être des collaborateurs. Elle a également pour objectifs de définir les priorités en Chine, de garantir un service continu à la clientèle, et de surveiller l'évolution de la situation, à la fois au plan local et mondial, afin d'aider le Groupe à adapter ses mesures de manière proactive.
  - Des groupes de travail similaires ont également été créés entre les entités, permettant de conjuguer les efforts et de coordonner chacun dans la lutte contre l'épidémie. Les mesures adoptées comprennent la désinfection des usines et des bureaux, et la fourniture de matériel anti-propagation à tous les espaces de travail. Tous les salariés ont ainsi accès à des désinfectants pour les mains, des masques, des thermomètres, etc. Les collaborateurs sont incités à éviter tout déplacement professionnel inutile, à favoriser le télétravail, et à partager avec les clients les bonnes pratiques de sécurité.
- 2. <u>Don de plus de 200 000 masques, équipements et lunettes de protection aux personnes en première ligne, notamment aux forces de police locales, aux douaniers et au personnel soignant</u>
  - Il est vivement recommandé aux personnes vivant dans des zones à haut risque (taux élevés de transmission du virus à l'échelle de la communauté), ainsi qu'à celles dont l'un des proches a contracté le virus, de porter des masques et des lunettes de protection. Essilor a fait don de plus de 200 000 masques pour le visage et les yeux, de lunettes de protection, ainsi que de chiffons anti-buée pour les lunettes, permettant ainsi aux personnes en première ligne de cette crise sanitaire en Chine de disposer d'une protection

adéquate. Les destinataires de ces équipements sont les forces de police de la route de Shanghai, chargées de vérifier l'état de santé des personnes entrant dans la ville, les douanes de Shanghai, ainsi que les personnels soignants locaux de l'Hôpital pédiatrique Tongji de Wuhan et de l'Hôpital Aier de Xiaogan, dans le Hubei. L'équipe de la chaîne logistique du Groupe Essilor aide également des clients locaux, tels qu'AiEr, à importer des masques pour le visage.



En outre, 1,5 million de Renminbi (RMB), l'équivalent de 198 000 euros, ont été donnés à la Fédération Charitable de Wuhan aux fins de prévention et de protection contre l'épidémie. Les dons seront destinés à l'achat de masques, d'équipements et de lunettes de protection.

3. <u>Mobilisation du réseau mondial de laboratoires et d'usines de manière à assurer la poursuite sans interruption des activités à destination de ses clients dans le monde entier</u>

La solidité et la flexibilité inégalées du réseau mondial de laboratoires et de sites de production d'Essilor ont permis au Groupe de n'interrompre ni les flux de produits ni ses services à destination de ses clients partout dans le monde.

Signalons qu'en Chine certaines usines locales ont repris leurs activités pour le marché national.

« Essilor prend la situation très au sérieux et s'engage à faire son possible afin de soutenir les efforts des autorités locales et gouvernementales chinoises. Je suis extrêmement fier de la réponse et de l'ensemble des marques de soutien, exemplaires et émouvantes, données par les collaborateurs Essilor. Nos pensées accompagnent les populations de Wuhan et des autres régions de Chine, ainsi que nos collaborateurs, que cette crise oblige à rester confinés chez eux dans le Hubei. Nous rendons hommage aux efforts et à l'engagement sans faille de nos équipes, tant en Chine que dans le monde entier, en vue de gérer la situation et la poursuite de leurs activités. » a déclaré Arnaud Ribadeau Dumas, CEO d'Essilor Greater China et de la division Instruments.

Pour soutenir les efforts de la Essilor Vision Foundation en matière de lutte contre l'épidémie de coronavirus, <u>cliquez ici</u>.

Tous les fonds seront reversés à la Essilor Vision Foundation China afin de fournir un soutien et une aide médicale aux communautés de Chine.

## À LIRE AUSSI

**18.06.2015**CORPORATE

## ESSILOR TISSE UN RÉSEAU D'OFFRES DE SOINS DE SANTÉ VISUELLE EN CHINE



En Chine, 340 millions de personnes souffrent d'une mauvaise vision faute d'accès à des soins visuels appropriés. Les villages isolés ne disposent pas de centres spécialisés et leurs habitants n'ont pas la possibilité, tant pour des raisons finanières que pratiques, de parcourir des dizaines voire des centaines de kilomètres pour rallier la ville la plus proche.

31.08.2018

DÉVELOPPEMENT DURABLE

**#ONECOAST : UNE VAGUE DE SOLIDARITÉ POUR LES COMMUNAUTÉS CÔTIÈRES** 

Un an après la terrible série d'ouragans, de tempêtes et d'inondations aux Etats-Unis et dans les îles Caraïbes, découvrez l'une des initiatives lancée par Costa qui a mobilisé employés, clients et partenaires pour venir en aide aux personnes impactées.



© Essilor 2016